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　議会では、専門的な立場から議案や請願の審査を行うことを目的として、委員会
を設置しています。
常任委員会…議会に常設され、議員は必ず１つの委員会に所属することになってい
ます。寄居町議会では２つの常任委員会があり、委員の任期は２年となっています。

特別委員会…特定の案件を調査・審査するため、必要に応じて設置されます。第５
次三ヶ山地域開発調査特別委員会は、平成23年６月定例会で設置が決定されて
います。

議会運営委員会…会期日程の調整、議案や請願の審査方法など、議会運営全般にか
かわることを協議し、意見調整を図る場として設置されます。

６月定例会では、総務経済常任委員会、文教厚生常任委員会、
議会運営委員会などの新たな正・副委員長も決まりました。
（特別委員会は、役職・構成の変更はありません）

（委員長）原口　孝　（副委員長）大久保博幸
（委　員）大久保幸夫　　瀧澤　忍　　大平久幸
　　　　原口　昇　　　佐藤理美　　　坂本建治
　　　田母神節子　　※委員変更なし

三ヶ山地域の開発に関することを調査・審査
します。

第５次三ヶ山地域開発調査特別委員会

（委員長）瀧澤　忍　（副委員長）峯岸克明・神田　崇
（委　員）議員全員

議会としてホンダ           寄居工場の支援を協議する
ため、設けられています。

ホンダ工場支援委員会

［本会議］6/4・18…議案審議
6/5　　 …一般質問

［委員会］6/11…総務経済　6/12…文教厚生

会期日程、議案や
請願の審査方法な
ど、議会運営全般
に関わることを協
議します。

議会運営委員会

（委 員 長） 大久保博幸
（副委員長） 原口　孝
（委　　員） 神田　崇
 鈴木詠子
 峯岸克明
 瀧澤　忍

総務・産業・土木・上下水道・消防・その他に関する
事項を調査・審査します。

福祉・衛生・環境・保健・教育・保険に関する事項を
調査・審査します。

調査研究テーマ

「寄居駅南口周辺整備について」
調査研究テーマ

「学校教育環境の整備について」

総務経済総務経済 文教厚生文教厚生
常任委員会常任委員会 常任委員会常任委員会

後列 >真下　昇　　津久井康雄　　大平久幸　　原口　昇

前列 >原口　孝　　峯岸克明　　　瀧澤　忍　　田母神節子
副委員長 委員長

　６月定例会初日には、副議長の辞職に伴い投票による
選挙が行われ、副議長には原口 昇議員が当選されました。
また、常任委員会でも正・副委員長が新たに決まりました。

後列 >大久保幸夫　岡本安明　　佐藤理美　　坂本建治

前列 >稲山良文　　鈴木詠子　　神田　崇　　大久保博幸
副委員長 委員長
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６月定例会６月定例会（6（6//4～18…15日間）4～18…15日間）６月定例会６月定例会（6（6/4～18…15日間）4～18…15日間）


